

**Rencana Pelaksanaan Pembelajaran Daring
(RPP Daring)**

Satuan Pendidikan : SMK Negeri 3 Tanah Putih
 Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
 Kelas/Semester : XI/ Ganjil
 Sub Materi Pokok : Teks Eksposisi
 Kompetensi Keahlian : Semua Kompetensi Keahlian
 Waktu : 3XPertemuan /2X30 Menit (Pertemuan 2)

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui model *project based learning* peserta didik mampu menyajikan data dalam berbagai format dengan tepat. Selain itu pelaksanaan diskusi kelompok dan presentasi untuk meningkatkan ketrampilan 4C.

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Uraian kegiatan	PPK	Waktu
<p>a. Pendahuluan</p> <ul style="list-style-type: none"> - Melalui WAG guru mengucapkan salam, - Berdoa bersama - cek kehadiran dan memberikan motivasi kepada siswa. - Kemudian mengajukan beberapa pertanyaan tentang materi yang sudah pernah di dapatkan terkait dengan materi yang akan di pelajari. - Guru memberikan link googlemeet dan meminta siswa untuk bergabung 	religius, peduli lingkungan, rasa ingin tahu	10 Menit
<p>b. Kegiatan inti</p> <ul style="list-style-type: none"> • Melalui googlemeet/GC, guru mengajak siswa membuat kelompok yang berisikan 3 atau 4 orang siswa dan meminta masing-masing kelompok untuk mencatat banyaknya pasien covid 19 di kecamatan tempat tinggal mereka yang dapat diakses di website posko covid. Data yang dikumpulkan adalah banyaknya penderita covid, pasien sembuh dan pasien meninggal dunia. • Pengambilan data dibatasi hanya selama bulan Juli sampai akhir September saja. • Kemudian data tersebut disajikan dalam berbagai bentuk yaitu diagram batang, diagram garis dan diagram lingkaran. • Siswa diminta mempresentasikan hasil diskusi mereka menggunakan zoom atau google meet sehingga kelompok yang lain dapat menanggapi dan terjadi forum diskusi • Guru dan siswa berdiskusi menggunakan meet tentang materi yang sudah dipelajari hari ini. 	Science Mathematics kolaborasi	40 Menit
<p>c. Kegiatan penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> • Melakukan refleksi baik guru maupun siswa • Memberikan arahan untuk pertemuan selanjutnya yang perlu disiapkan. • Guru memberikan ungkapan terima kasih kepada siswa yang tetap disiplin belajar dalam keadaan seperti pandemi ini. • Salam Penutup dan Doa. 	Bersahabat dan menghargai prestasi Mandiri Pedagogik Religius	10 Menit

C. Media Pembelajaran, Alat/bahan dan Sumber Belajar

Media : Google Meet, WA Group, google classroom
 Alat, Bahan : HP android/Laptop
 Sumber belajar : Buku pegangan siswa, youtube, dan google

D. Penilaian

Penilaian Sikap : hasil observasi di setiap pertemuan dengan melihat sikap disiplin, tanggung jawab, partisipasi siswa dalam PBM
 Penilaian Pengetahuan : unjuk kerja, hasil diskusi
 Penilaian keterampilan : presentasi hasil diskusi siswa

Rantau Bais,20..

Kepala Sekolah

Guru Mata Pelajaran